



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- AGRICULTURA Y PESCA
- MEDIO AMBIENTE
- I+D+i
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### AGENDA

#### CONFERENCIA DE ALTO NIVEL SOBRE AUTENTICIDAD E INTEGRIDAD DE LOS ALIMENTOS

Este evento ofrecerá a autoridades competentes, empresarios de la alimentación y científicos la oportunidad de explicar de qué manera están abordando concreta y efectivamente la autenticidad e integridad de los alimentos en sus respectivas actividades.

Los objetivos principales son, por una parte, mostrar cuáles son las condiciones reales a lo largo de la cadena de producción y, por otra, poner sobre la mesa iniciativas, experiencias y procesos que ya están en marcha y que buscan cumplir con las expectativas de los consumidores en términos de autenticidad e integridad lo largo de la cadena alimentaria.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 24.06.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

### CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

INICIATIVA VOLUNTARIOS DE  
AYUDA DE LA UE: ASISTENCIA  
TÉCNICA A LAS  
ORGANIZACIONES DE ENVÍO Y  
DESARROLLO DE LAS  
CAPACIDADES PARA LA

## Hacia un entorno favorable para la investigación y la innovación

El pasado 27 de mayo el [Consejo de Competitividad](#) adoptó medidas para la creación y la regulación de un entorno favorable para la investigación e innovación.



©2016 Unión Europea

Entre las [conclusiones](#) se reconoció la capacidad de Europa para atraer y movilizar la inversión privada, lo que requiere un marco normativo sólido que ayude a la investigación y la innovación. Además, se pretende que la Comisión, en cooperación con los Estados miembros, desarrolle e implemente un programa piloto sobre ofertas de innovación.

El establecimiento de condiciones marco para la investigación y la innovación es una parte del desarrollo del Programa de Mejora Legislativa, así como del impulso, por parte de la UE, hacia la creación de más puestos de trabajo, crecimiento e inversión.

En diciembre de 2015, la Comisión publicó un documento de trabajo titulado "Mejor regulación para la inversión en innovación impulsada por la UE", este [documento](#) afirma que la relación entre innovación y entorno reglamentario no es simple, debido al gran número de factores que influyen en la innovación. Por lo tanto, identifica la necesidad de evaluar el impacto de la legislación existente, o, de realizar propuestas para la innovación. En dicho documento también se hacen patentes las barreras que existen hacia la innovación en la legislación vigente que se aplica en sectores específicos de la UE.

## AGRICULTURA Y PESCA

### La Comisión Europea anuncia la ampliación de la fecha límite de los pagos directos de la PAC

La Comisión ha anunciado su intención de prorrogar la fecha para efectuar los pagos directos de la Política Agrícola Común (PAC) por parte de los Estados miembros, extendiéndose el plazo hasta el próximo 15 de octubre.

La iniciativa del Comisario de Agricultura y Desarrollo Rural responde a las dificultades que algunos

Esta convocatoria de propuestas prestará financiación mediante el apoyo a las acciones dirigidas a reforzar la capacidad de posibles organizaciones de acogida para preparar y responder a crisis humanitarias. Además, prestará apoyo a las acciones dirigidas a reforzar la capacidad técnica de posibles organizaciones de envío para participar en la iniciativa Voluntarios de Ayuda de la UE. Los solicitantes pueden presentar proyectos para ambas acciones

Plazo: 04.07.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

**BÉLGICA - BRUSELAS: SERVICIOS DE SEGUROS DE ACCIDENTES**

Anuncio de licitación para cubrir los servicios de seguros y gestión administrativa de los accidentes de trabajo y enfermedades profesionales del personal de Bpost.

Duración: 48 meses

Plazo: 07.07.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Estados miembros y regiones están experimentando en la realización de los pagos antes del 30 de junio. La Comisión advierte de que esta excepción sólo se podrá aplicar a nivel de los Estados miembros, y que podrán realizar los pagos después de esta fecha sin la aplicación de ninguna penalización.

Se trata de una medida excepcional debido a las dificultades que están teniendo algunos organismos con el primer año de pago de la nueva PAC. Las penalizaciones aplicables (a las autoridades) por los retrasos en el pago serían, en condiciones normales, del 10% a los pagos realizados en julio, el 25% a los pagos realizados en agosto y del 45% a los pagos efectuados en septiembre. A pesar de esto, esta excepción no debe ser utilizada para ralentizar la tasa de pagos, pretendiendo maximizar el nivel de pagos realizados hasta el 30 de junio.

## MEDIO AMBIENTE

### La innovación como clave para la transición efectiva de reducción de emisiones de carbono.

**La innovación desempeñará un papel fundamental en la transición de la reducción de las emisiones de carbono acordado por los líderes mundiales en París en diciembre pasado. Con esto en mente, la Comisión Europea organizó ayer una mesa redonda de alto nivel sobre cómo apoyar esta iniciativa a nivel europeo.**

En palabras del comisario de Acción por el Clima y Energía durante su [discurso de apertura](#) del evento celebrado ayer en Bruselas: "Europa ya es líder mundial en muchas tecnologías bajas en carbono, pero tenemos que cambiar de marcha para asegurar que las empresas europeas se quedan en la parte superior de la carrera mundial para desarrollar y desplegar tecnologías de bajo carbono. Esto no es sólo bueno para el clima, también es igualmente importante para reforzar nuestra competitividad internacional y la creación de crecimiento y empleo en Europa».

La mesa redonda proporcionó la oportunidad de debatir el papel del futuro fondo de innovación. Como parte de la propuesta de la Comisión sobre la revisión del sistema de comercio de emisiones de la UE, el Fondo de Innovación debería apoyar las inversiones de primer nivel de las energías renovables, la captura y almacenamiento de carbono ([CCS](#)) y la innovación para la reducción del carbono en industrias energéticas intensivas. Esto se basará en el programa actual de la innovación para la reducción del carbono (conocido como [NER300](#)).

La Comisión propone reservar unos 400 millones de derechos de emisión desde 2021 en adelante para el Fondo de Innovación. Además, otros 50 millones se reservarán para que el Fondo de Innovación comience antes de 2021.

## I+D+i

### Presentación de la hoja de ruta de ESFRI de 2016

**La hoja de ruta de 2016 del Foro Estratégico Europeo sobre Infraestructuras de Investigación (ESFRI) ha sido presentada en el [Consejo de Competitividad](#) del pasado 27 de mayo.**

El ESFRI se formó en 2002 para apoyar la formulación de políticas en materia de infraestructuras de investigación para Europa.

La [hoja de ruta](#) presentada para 2016 consta de 21 proyectos, incluyendo 6 proyectos nuevos, además, se han identificado nuevas infraestructuras de investigación de interés paneuropeo que corresponden a las necesidades de las comunidades de investigación a largo plazo, cubriendo todas las áreas científicas, independientemente de su ubicación.

El compromiso de "Unión por la innovación" de implantar el 60% de los proyectos de ESFRI para 2015 se ha cumplido.



European Year  
of Development 2015

